

Freno al Pozoblanco

FRANCISCO GAITÁN 05/12/2016

El Pozoblanco acumula dos jornadas sin ganar después de empatar ayer en su estadio a cero ante el Chiclana. El equipo de Los Pedroches dominó a su rival y tuvo más ocasiones, pero se encontró con la férrea defensa chiclanera. El equipo pozoalbense se mantiene en la segunda plaza, pero a cuatro puntos del Cádiz B y ahora la diferencia respecto a sus perseguidores es de tres puntos tras las victorias del Xerez Deportivo FC, que ya es tercero, y el Salerm Puente Genil. El conjunto pontanés ganó el derbi provincial ante un Ciudad de Lucena que sigue en su mala dinámica de resultados. Los goles de Isco y Maero reflejaron el dominio del conjunto pontano sobre el lucentino, que también dispuso de ocasiones para obtener algo más. Por su parte, el estadio Peña del Águila acogió un partido de emergencias entre el Almodóvar y el equipo onubense del Pinzón. Partido lleno de emoción que terminó con un empate a dos merced al gol de Vega en los compases finales del partido.

Almodóvar – Pinzón (2-2)

ALMODÓVAR: Vicente; Castro (Rada, 74'), Vega, Montalbán (Ramos, 56'), Ballesteros, Santiago, Javi Sánchez, Callejas, Copete, Casado, Jairo (Rojas, 56').

PINZÓN: Lobo; Moisés, Anarte, Catalín (Borrero, 74'), Garracho, Portugal (Víctor López, 59'), Rodríguez (Hernández, 85'), Manuel, Negrete (Carmelo, 68'), Mier, Guisado.

GOLES: 0-1 (4') Catalín; 1-1 (31') Callejas; 1-2 (48') Rodríguez; 2-2 (89') Vega.

ÁRBITRO: Sánchez García. En el equipo local amonestó a Callejas (10'), Rada (56') y Coca (81'). En el cuadro visitante, amonestó a Guisado (46'), Catalín (46'), Portugal (51'), Rodríguez (64'), Moisés (84') y Carmelo (85'). Expulsó por doble amarilla al segundo entrenador Francisco Manuel Raposo (82').

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el estadio Peña del Águila de Almodóvar del Río (Córdoba).

Pozoblanco – Chiclana (0-0)

POZOBLANCO: Díaz, Fran, Santacruz, Domingo, Ángel (Ismael, 83'), Yuma, Pedro Jesús Arévalo (Migue Márquez, 65'), Sarmiento, Lanza (Sancho, 75'), Manolillo, Valentín.

CHICLANA: Alberto, Jorge, Iván, Samuel, Joaquín, José Miguel, Nene (Adrián Pascual, 79'), Fran, Agustín (Juan Ureba, 85'), Javi Muñoz (Diego Alberto, 70'), Julio (Joselito, 70').

ÁRBITRO: Blanco Aragón, de Granada. Amarilla a los locales Pedro Jesús Arévalo, Santacruz y Ángel

INCIDENCIAS: partido disputado en el Municipal de Pozoblanco ante unos 200 espectadores.

Salerm Puente Genil – Ciudad de Lucena (2-0)

SALERM PUENTE GENIL: Cristian; Jesús Ángel (Oprica, 74'), Joseca, Cano, Fito, Edu Chía, Maero (Raúl Santaella, 86'), Isco (Manu Tenllado, 88'), Bubu, Miki (Pepe Rey, 62'), Salva.

CIUDAD DE LUCENA: Alberto; Pedro Caballero, Javi Ruiz, Troyano, Migue Espinosa (Leandro, 83'), Curro Vacas (Fede Acuña, 65'), Carmona, Javi Guerrero, Gabri Mayorga (Chechu Córdoba, 70'), Miguel Sanz, Ávalos.

GOLES: 1-0 (17') Isco; 2-0 (35') Maero.

ÁRBITRO: Martos Zejalbo. Amarillas para los locales Bubu (37'), Salva (72') y Pepe Rey (83'), así como a los visitantes Pedro Caballero (8'), Migue Espinosa (40'), Troyano (71'), Javi Ruiz (75') y Javi Guerrero (92').

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el estadio Manuel Polinario 'Poli' ante unos 600 espectadores.

Mañana, Día de la Constitución, se inaugurará el alumbrado de Navidad

Virginia Requena 05/12/2016 | Puente Genil Noticias

Mañana, martes, 6 de diciembre a las 19 horas, quedará alumbrado con motivos navideños, Puente Genil. Adelantando, así el ayuntamiento, la habitual fecha inaugural. Y permanecerá dando luz y color hasta el 6 de enero. Según ha explicado la concejala de festejos, Mariola González, en total se instalarán a cargo de la empresa Ximénez 1, 1 millones de puntos de led en la ciudad. En total 250 arcos en el casco urbano y 32 en las aldeas. También está instalado hasta el 6 de enero, el Parque de atracciones infantiles, situado junto al recinto ferial. Y hoy, lunes, 5 de diciembre, comienza e habitual itinerario el Trenecito Navideño, con salida y final de la Calle Aguilar. Y el Mercado navideño "Manos con Talento", quedará instalado en el Paseo del Romeral del 9, 10 y 11, 16, 17 y 18 de diciembre, con animación, karaoke, cuenta cuentos y música | Puente Genil Noticias

Mañana, martes, 6 de diciembre a las 19 horas, quedará alumbrado con motivos navideños, Puente Genil. Adelantando, así el ayuntamiento, la habitual fecha inaugural. Y permanecerá dando luz y color hasta el 6 de enero. Según ha explicado la concejala de festejos, Mariola González, en total se instalarán a cargo de la empresa Ximénez 1, 1 millones de puntos de led en la ciudad. En total 250 arcos en el casco urbano y 32 en las aldeas. También está instalado hasta el 6 de enero, el Parque de atracciones infantiles, situado junto al recinto ferial. Y hoy, lunes, 5 de diciembre, comienza e habitual itinerario el Trenecito Navideño, con salida y final de la Calle Aguilar. Y el Mercado navideño "Manos con Talento", quedará instalado en el Paseo del Romeral del 9, 10 y 11, 16, 17 y 18 de diciembre, con animación, karaoke, cuenta cuentos y música

Presentan un nuevo vino en la Campiña Sur, Bogas, de la variedad chardonnay

Virginia Requena 04/12/2016

El morilense, Antonio Bogas, afincado en Puente Genil, presentó el pasado viernes un nuevo vino, denominado Bogas, en el Mercado de la Victoria. En el acto estuvo respaldado, entre otros invitados, por la alcaldesa de Moriles y presidenta de la Mancomunidad de Municipios Campiña Sur, Francisca Carmona y por el gerente del Consejo Regulador Montilla – Moriles, Enrique Garrido. Asistió un nutrido grupo de pontanos, quienes arroparon la iniciativa y la actividad emprendedora. GRUPO COMUNICA, apoyando las iniciativa de desarrollo económico en la zona. Si no estás abonado, ¡regálatalo!, 957601002. Se trata de un vino blanco, de la variedad, a chardonnay. Una uva de piel verde, originaria de la región vitivinícola de Borgoña, en el este de Francia. La uva chardonnay es muy neutral, con muchos de los sabores comúnmente asociados con la uva y los que derivan del terruño y del roble. Y tiende a tener un cuerpo de medio a ligero, una notable acidez y sabores a ciruela verde, manzana y pera.

Instan al juez a que razone la absolución del exjefe de la policía local de Puente Genil

Redacción 04/12/2016

El fiscal pidió el viernes ante al juez titular del Juzgado de lo Penal número 3 de Córdoba que razone la absolución que pueda acordar el magistrado sobre el exinspector jefe de la Policía Local de Puente Genil, que, junto a otros cinco varones más, ha sido acusado de mantener relaciones sexuales, a cambio de dinero, con una menor de 17 años de edad en la capital.

Al respecto, el Juzgado celebró ayer la repetición del trámite de conclusiones definitivas del juicio en el que ya fueron absueltos los citados procesados, pero la Sección Tercera de la Audiencia Provincial anuló las conclusiones de la sentencia y no entró en el fondo de la causa, después de que el juez la dictara «en base a un error que no había alegado nadie», en cuanto a la edad de la joven. En este sentido, el fiscal ha admitido que el juez dictará «una sentencia absolutoria», pero ha reclamado que «se razonen los criterios y argumentos que acrediten el error», puesto que, a su juicio, «pueden existir dudas», de manera que ha solicitado que «cuando absuelva» al agente de Policía Local lo explique.

Y es que, ha agregado que «si él niega las relaciones, dijo que no llegó a mantenerlas y la razón es porque le parecía menor de edad y le pidió el DNI, ¿cómo se va a absolver por ese error cuando tiene conciencia de que es menor?», se ha preguntado el Ministerio Público, que considera a tal efecto que es «muy difícil» que se aprecie el error, aunque ha aseverado que a todos «se les absolverá por el error de tipo». Según Europa Press.

2-0. La pegada del Puente Genil castiga al Ciudad de Lucena

El conjunto pontanés se lleva el derbi cordobés y agrava la crisis de resultados del equipo celeste



4 de diciembre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil se llevó el derbi cordobés correspondiente a la decimoquinta jornada del grupo 1 de División de Honor tras vencer por dos goles a cero a un Ciudad de Lucena que ve cómo una semana más el rival hace los deberes y agrava su crisis de resultados. Isco adelantó a los rojinegros pasado el primer cuarto de hora y Maero, quince minutos después, convirtió el segundo al aprovechar un fallo del portero lucentinista, Alberto. De esta manera, el equipo de Juanmi Puentenueva se reencuentra con el triunfo dos

jornadas después y despide el 2016 en el Polinario ganando a un conjunto como el de Fran Reina que ya acumula seis jornadas consecutivas sin ganar.

En la primera mitad fueron determinantes los fallos defensivos de los celestes. Puentenueva apostó por un once ofensivo y de toque en el centro del campo junto a una zaga sólida y de garantías para el juego en largo. Por su parte, Fran Reina, que ha visto mermada su plantilla por la baja reciente de Chico, Rubio, y hace semanas la de Carlitos, así como la lesión de Alfonso Castellano, se vio obligado a sacar una alineación en la que destacaba la calidad individual de David Carmona, la calidad y templanza de Javi Ruiz, y la veteranía de Curro Vacas. Con todo, se pudo adelantar el conjunto local por medio de Joseca. Pero lo hizo con un contraataque culminado por Isco. El de Pedrera finalizó una jugada en la que Fito entregó rápidamente el esférico a Bubu para que el de Marinaleda buscara con astucia al mediapunta. Isco no perdonó. Como tampoco iba a perdonar Maero. Pasado el minuto 30, el estepeño aprovechó un pase largo de Salva Vegas con todo el espacio del mundo por delante. Alberto salió de su portería y favoreció a Maero todo su trabajo para instalar el 2-0. Estallaba de alegría la grada rojinegra, y el conjunto de Puente Genil mostraba más intensidad, control, y madurez sobre el verde de un Polinario que milagrosamente, y gracias al trabajo de los miembros del Ayuntamiento y de la junta directiva, hicieron posible la disputa del partido tras las labores de mantenimiento oportunas ante las lluvias intensas caídas durante la mañana en el sur de la provincia.

En la segunda parte, la labor de los de Juanmi Puentenueva fue la de controlar el resultado, dejar pasar el crono, y hacer los cambios en el momento oportuno. Pudo llegar el tercero de los de Puente Genil, pero les faltó acierto de cara a portería. Mientras tanto, el Ciudad de Lucena tenía serias dificultades de finalizar jugadas de ataque. Las aproximaciones al área de los de Fran Reina no eran culminadas correctamente, adoleciendo así de falta de pegada, de definición, y de mordiente ofensiva. Poco pudo hacer el conjunto lucentinista ante un Salerm Cosmetics Puente Genil que complitió durante los noventa minutos y que ganó mucho terreno con los dos tantos del primer tiempo. Los fallos defensivos hicieron mentalmente mucho daño al Ciudad de Lucena, que no tuvo capacidad de reacción y que se quedaba sin tiempo para pelear por un resultado más beneficioso para sus intereses. Al final, Puente Genil se llevó el derbi y dejó herido a un Ciudad de Lucena al que le urge una victoria para salir de su importante bache.

FICHA TÉCNICA

2.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Jesús Ángel (Oprica, 74'), Edu Chía, Manolo Cano, Joseca; Fito, Miki (Pepe Rey, 63'); Bubu, Salva Vegas, Isco (Manu Tenllado, 88'); Maero (Raúl Santaella, 86').

0.- CIUDAD DE LUCENA: Alberto, Pedro Caballero, Javi Ruiz, Troyano, Migue Espinosa (Leandro, 83'), Curro Vacas (Fede Acuña, 65'), David Carmona, Javi Guerrero, Gabri Mayorga (Chechu Córdoba, 70'), Miguel Sanz, Ávalo.

GOLES: 1-0, min. 16: Isco. 2-0, min. 33: Maero.

ÁRBITRO: Martos Zejalbo, de Sevilla. Amonestó a Bubu, Salva Vegas, y Pepe Rey por los locales y a Migue Espinosa, Troyano, Javi Ruiz, Pedro Caballero y Javi Guerrero por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimoquinta jornada del grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 750 espectadores. Antes del encuentro, se guardó un minuto de silencio por las víctimas del accidente aéreo en Colombia de hace unos días.

El Salerm agudiza la crisis del Ciudad de Lucena

Los pontanos se impusieron (2-0) a los celestes y recortan distancias al Pozoblanco, que pinchó ante el Chiclana (0-0) | Por abajo, el Almodóvar rescató un punto insuficiente ante el Pinzón (2-2)



CD.com 04/12/16 19:52

El Salerm Puente Genil se llevó el derbi ante el Ciudad de Lucena en una decimoquinta jornada de la División de Honor Sénior donde el Pozoblanco no pasó del empate inicial ante el Chiclana y en la que el Almodóvar sumo un punto más, pero insuficiente, ante un rival directo como el Pinzón. Los pontanos son, por tanto, los grandes beneficiados de la jornada, en la que ganan un puesto en detrimento del Rota, que cedió ante un Xerez Deportivo que va camino de la zona de ascenso que corta

El cuadro pontano salió victorioso del derbi cordobés y agudiza la crisis de los aracelitanos. Con este resultado, los pontanos ganan una posición y ahora son cuartos, empatados a 28 puntos con el Xerez Deportivo FC, tercero tras conquistar Rota (2-3). Por su parte, el Ciudad de Lucena baja ya hasta la octava posición, en la que se estanca con 24 puntos, a siete de su objetivo. Veremos cómo de revueltas bajan las aguas esta semana por Lucena. Fue un partido de color local desde muy pronto, porque Isco adelantó a los locales al cuarto de hora de juego y Maero hizo el segundo poco después. Tras los dos goles, el cuadro local trabajó para defender el resultado e incluso pudo hacerlo mayor en la segunda mitad. Malas sensaciones para el Ciudad de Lucena, que la semana anterior ya abrió una espita con la baja a dos futbolistas como Rubio y Chico con idea de incorporar a otros, aunque habrá que ver si los cambios se quedan ahí y no afectan al banquillo.